

Termina la sanción a los obreros de U. N. I. N. S. A.

La oficina de Prensa de U. N. I. N. S. A., en Madrid, comunica que hoy se han incorporado a sus puestos de trabajo los 1.089 productores de la factoría de Morera (Gijón), que se habían sancionados con pérdida de empleo y sueldo desde el pasado día 7 de junio.

Los obreros del primer turno se han incorporado hoy a sus puestos de trabajo a las cinco de la mañana, por lo que la totalidad de las factorías de U. N. I. N. S. A. trabajan en este momento a pleno rendimiento.

Al normalizarse la actividad laboral, se reanudarán las conversaciones sobre el convenio colectivo de dicha factoría, suspendidas durante el conflicto. Se espera que el citado convenio pueda firmarse en breve plazo.